



## Neuer Vorstand beim MGV

Quartettverein ist  
zufrieden mit 2013

### **BEDBURG-KÖNIGSHOVEN.**

Zur Jahreshauptversammlung kam kürzlich der MGV Quartettverein 1930 Königshoven im Probenlokal „Zum Casino“ zusammen. Nach dem Rückzug von Erik Krommus, der aus persönlichen Gründen nicht mehr als Erster Vorsitzender zu Verfügung steht, wurden Vorstandsneuwahlen abgehalten. Neuer Erster Vorsitzender ist Manfred Speuser, der das Amt seit August schon kommissarisch übernommen hatte. Zweiter Vorsitzender ist Björn Hackbarth, dessen vorherige Funktion als Geschäftsführer Willibert Düster übernimmt. In ihren Ämtern bestätigt wurden die Kassierer Hand Erdmann und Heinz Bodewein, ebenso wie Noten-Manager Wolfgang Schmitz und Pressesprecher Willi Schlößer.

Neben den Wahlen wurde auf ein erfolgreiches Jahr 2013 zurückgeblickt, bei dem das Herbstkonzert „Rock und Klassik“ den Jahreshöhepunkt markierte. Auch für 2014 gibt es für den Chor unter Leitung von Sergio Ruetsch bereits spannenden Pläne, unter anderem soll eine viertägige Konzertreise nach Norderney führen. Das Herbstkonzert steht in diesem Jahr unter dem Motto „Solange man Träume noch leben kann“.

Neue Sänger sind beim MGV immer herzlich willkommen, geprobt wird freitags ab 18.30 Uhr im Königshovener Hotel „Zum Casino“ Maaßen. Aktuelle Informationen gibt es im Internet. (arr)